



6月に入りました。あっという間に、1学期も折り返しを過ぎました。新型コロナウイルス感染症の収束には至っていませんが、感染対策を講じながら、予定した行事が計画通り進んでいることを大変うれしく思っています。保護者の皆様のご理解、ご協力のお陰であることに感謝しています。これから夏に向け、感染症対策と熱中症対策を講じながらの活動になります。マスクの着用については、基本的な対応は大きく変わることはありませんが、休み時間や体育科の時間等、身体的距離の確保や、会話を行わないことなどに気を付けながら、子どもたちの体調に応じたマスクの着脱を施していきます。

### たくさんの行事が予定通り進んでいます

#### ○ 給食試食会

5月23日(月)は、1年生の保護者を対象に給食試食会を行いました。3年ぶりの開催です。新型コロナウイルス感染症対策のため、1年生と一緒に食べることはできませんでしたが、準備する様子を見ていただいた後、調理室で準備、体育館で試食会を行いました。給食の栄養や、学校における食育、給食が作られる過程などについて、土居中学校の栄養教諭からお話を聞くこともでき、学校給食について理解を深める良い機会になったと思います。参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



#### ○ プール清掃

5月25日(水)の5、6校時に5、6年生の力を借りてプール清掃をしました。5、6年生が力を合わせて手際よく動いてくれたのでみるみるうちにきれいになりました。5、6年生のみなさん、ありがとうございました。6月6日のプール開きは、天候の関係でプール開きはできませんでしたが、今週、天候に応じて学年ごとにプール開きが行われます。



#### ○ 参観日

5月29日(日)は本年度第2回目の参観日でした。各家庭1名の参加と制限はありましたが、保護者の皆様に観ていただき、子どもたちの励みになりました。休日にもかかわらず、ご参観ありがとうございました。



#### ○ 修学旅行

6月2、3日は6年生が修学旅行を行いました。天候にも恵まれ、思い出深い2日間になりました。「広島歴史や文化に触れ感じてくる」「平和について考えを深める」「友情の絆を深める」「元気に出発し元気に帰ってくる」全ての目標を達成できました。事前に学習したことが大変生かされ、学びも深めてきました。さすが土居小学校の最高学年と感心しました。

